
Die Stadt Halle (Saale) betreut und verwaltet laut eigenen Angaben 12 Sporthallen und 5 
Schulturnhallen im Stadtgebiet. Zur Betreuung gehört auch die Entscheidung zur Vergabe von 
städtischen Sportanlagen. Besonders in den Herbst- und Wintermonaten entsteht ein erhöhter 
Nutzungsbedarf an Indoor-Sportflächen.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:  
 

1. Nach welchem Ablauf verläuft die Hallenplatzvergabe für Sportvereine durch die 
Stadtverwaltung? (Bitte detaillierte Aufschlüsselung der einzelnen Verfahrensschritte) 

2. Gibt es zentrale AnsprechpartnerInnen für die Sportvereine? 
3. Wie viel Zeit benötigt es von der Beantragung bis zur Zu-/Absage von Hallenplätzen? 

 

gez. Eric Eigendorf  

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  

 


